

Berlin

Europawahl im Web

[11.6.2004] Bürger, die sich für den Verlauf und die Ergebnisse der Wahlen zum Europaparlament in Berlin interessieren, finden dazu jetzt umfangreiche Informationen auf den Internetseiten des Landeswahlleiters.

Seit kurzem ist im Internet zu sehen, worüber das Statistische Landesamt Berlin am 13. Juni 2004 zur Europawahl berichten wird: Auf der Webseite des Berliner Landeswahlleiters, in dessen Auftrag das Statistische Landesamt handelt, können Interessierte die verschiedenen Darstellungsformen der Ergebnisse der Europawahl in Berlin begutachten. Alle relevanten Informationen über Wahlberechtigte, Wähler, gültige und ungültige Stimmen sowie die abgegebenen Stimmen werden für die ganze Stadt, für den Ost- und den Westteil sowie die Bezirke detailliert dargeboten. Dabei sind alle Parteien und sonstigen politischen Vereinigungen dokumentiert. Zunächst werden Ergebnisse der Hochrechnungen des Statistischen Landesamtes in dieser Form veröffentlicht, und zwar so lange, bis das vorläufige Ergebnis vorliegt. Spät in der Nacht und am nächsten Morgen können die Nutzer auf der "Wahllokalseite" des Angebotes ihre Adresse eingeben, um zu erfahren, wie die Wahl in ihrem Wahllokal ausgegangen ist. Auch die Ergebnisse für die 78 Berliner Wahlkreise für die Abgeordnetenhauswahl und die 12 Bundestagswahlkreise werden dann veröffentlicht. Und schließlich stehen nach der Feststellung des vorläufigen Endergebnisses auch Dateien zum Herunterladen bereit.

<http://www.statistik-berlin.de/wahlen>

Stichwörter: Berlin, Europawahl, Landeswahlleiter

Quelle: www.kommune21.de